

Badminton-Jugend des TV Werther startete sehr erfolgreich in die neue Saison

## Auftakt läßt hoffen — Trotz Abgang dreier Leistungsträger: Klarer Sieg gegen BC Löhne

Am letzten Samstag begann für die Badminton-Jugend des TV Werther die neue Saison. Die neugebildete Mannschaft bestehend aus Stefan Sahrhage, Oliver Krüger, Thorsten und Rüdiger Felsch, Simona Solfrian, Katja Brockmeyer und Claudia Burbaum gestaltete den Start gegen den BC Löhne mit einem 6:2 äußerst erfolgreich. Dies ist um so erfreulicher, da nach der letzten Saison drei Leistungsträger in das Seniorenlager wechselten und diese Lücken geschlossen werden mußten. Aber nach dem ersten Meisterschaftsspiel hinterließen die Schützlinge von Rosemarie Felsch einen so guten Eindruck, daß man vielleicht noch mit mehreren guten Ergebnissen rechnen kann.

Ebenso wie die Jugendmannschaft bekam auch die 1. Seniorenmannschaft ein verändertes Gesicht. Nach dem Weggang von Frank Kottmann, Stefan Feder, Stephanie Schön und Daniela Hellweg kamen mit Dirk Krüger, Claus Meyer und Petra Felsch drei Spieler aus der Jugend, die zusammen mit den „etablierten Spielern



*Unser Bild zeigt die Jugendmannschaft (hintere Reihe von links): Oliver Krüger, Stefan Sahrhage, Ralf Hülsewedde, Ingo Leussink, Claudia Burbaum, Rosemarie Felsch. Vordere Reihe von links: Thorsten Felsch, Simona Solfrian, Katja Brockmeyer, Rüdiger Felsch.* Foto: Beining

Gunnar Wölper, Frank Pawellek und Rosemarie Felsch versuchen werden, die nötigen Punkte zu sammeln. Dies dürfte allerdings nicht allzu einfach sein, da man nach dem Aufstieg in die Kreisliga eine sehr schwere Gruppe erwischt

vertrauen und Ehrgeiz sollte das primäre Ziel, der Klassenerhalt, trotz aller Hindernisse zu schaffen sein. Erstes Meisterschaftsspiel ist am 18. September in Werther gegen TSVE Bielefeld 1 um 9.00 Uhr.